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Le	20/02/2021	

Traduction	Française	:		

		 (EN)	What	do	Taygetan	Pleiadians	have	to	say	about	Corona	virus?	(01/02/2020)	

Que	peuvent	dire,	les	Taygétiens,	à	propos	du	Corona	
Virus	?	

	
Analyse.		
	
Des	analyses	au	spectromètre	encore	et	encore,	surtout	sur	les	personnes	supposées	infectées.		
	
Des	échantillons	de	sang	ont	également	été	prélevés	avec	le	rayon	tracteur.	Nous	avons	établi	une	carte	
de	la	structure	d'un	hôpital	prise	par	le	vaisseau	lui-même	montrant	l’endroit	où	tout	se	trouve.	Nous	
isolons	l'endroit	où	se	trouvent	les	échantillons	après	l'avoir	soigneusement	observé	et	nous	isolons	
l'échantillon,	le	tube	à	essai.	Ensuite,	nous	le	ramassons	avec	le	rayon	tracteur	que	les	murs	ou	le	toit	en	
béton	n'arrêtent	pas.	
	
Après	presque	12	heures	de	vol	à	prélever	tous	les	échantillons	et	à	tout	observer	d’en	haut	à	partir	des	
airs,	nous	en	sommes	arrivés	à	plusieurs	conclusions,	nous	n'avons	trouvé	aucune	maladie	qui	
correspond	à	celle	qu'ils	annoncent.	Nous	en	concluons	que	tout	est	factice,	rien	de	plus	!	
	
A	priori,	nous	n'avons	trouvé	aucune	preuve	de	l'existence	d'un	tel	virus.	Nous	avons	un	échantillon	de	
10	ml	de	sang	contaminé	en	laboratoire.	Il	ne	montre	rien	qui	ne	soit	autre	qu’une	infection	habituelle.	
L'échantillon	indique	que	l’individu	est	anémique,	avec	de	faibles	défenses	et	un	taux	de	sucre	élevé.	
Rien	de	concluant.	
	
Donc,	même	si	c’est	pas	encore	définitif	et	avec	malgré	tout	un	bon	pourcentage	de	fiabilité,	notre	
conclusion	est	qu’il	semble	que	le	virus	ait	été	inventé	et	que	tout	soit	coordonné	par	de	la	propagande	
pour	un	contrôle	de	la	perception	sur	base	du	virus	commun	de	la	grippe.	Les	gens	meurent	de	la	grippe	
de	toute	façon.	Et,	d’autre	part,	il	y	a	différents	de	virus,	il	y	en	a	toute	une	famille	qui	donne	les	mêmes	
symptômes	dont	certains	plus	forts	que	les	autres.	Et	la	façon	dont	elle	frappe	dépend	de	la	personne	
qui	l'attrappe	;	c'est	pourquoi	ils	l'utilisent.	Elle	est	très	contagieuse,	commune,	tout	le	monde	en	est	
atteint.	Son	activation	se	fait	par	le	stress	car	il	diminue	nos	défenses.	
	
Ce	ne	semble	pas	être	une	arme	biologique	de	laboratoire,	ni	un	virus	étrange	et	nouveau	provenant	
d'animaux.	C'est	juste	une	grande	arnaque	organisée	par	les	compagnies	pharmaceutiques	et	le	Nouvel	
Ordre	Mondial	(NWO).	
	
Il	est	toujours	possible	que	le	virus	existe	car	les	armes	biologiques	existent.	Cependant,	ils	n'ont	pas	
besoin	de	libérer	un	vrai	virus	pour	créer	la	panique.		Il	suffit	d’isoler	une	souche	actuelle	de	la	grippe	
commune,	celle	de	cette	année,	et	de	l'utiliser	accompagnée	de	propagande	comme	s'il	s'agissait	d'un	
nouveau	virus	mortel.	C'est	ce	qu'ils	ont	déjà	fait	auparavant	c'est-à-dire	qu'ils	isolent	le	virus	de	la	
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grippe	qui	est	naturellement	présent	dans	l'air	cette	année	(il	mute)	et	qui	fait	naturellement	le	tour	du	
monde	comme	d'habitude.	
	
Ensuite,	les	autorités	sanitaires	des	différentes	nations	ont	quelque	chose	à	faire,	et	aussi,	comme	cela	a	
toujours	été	le	cas	chaque	année,	il	y	a	des	dizaines	de	décès	dus	à	la	grippe	et	à	ses	complications	
respiratoires.	Elles	se	concentrent	sur	cela	pour	créer	de	la	terreur	sociale.	
	
Pour	«	créer	»	un	virus,	il	n'est	pas	nécessaire	d'avoir	une	maladie,	il	suffit	de	faire	de	la	propagande.	
Tout	est	médiatique	aujourd'hui.	Nous	n'avons	trouvé	aucun	virus.	Mais	ce	que	nous	voyons,	c'est	
beaucoup	de	théâtre	et	beaucoup	de	contrôle	des	esprits	par	les	médias.	Ils	l'ont	déjà	fait	auparavant	
avec	Zika	et	Chikungunya	qui	n’étaient	rien	d'autre	que	de	la	dengue	commune.	Ce	qu'ils	font,	c'est	
chercher	des	virus	ou	des	agents	pathogènes	que	les	humains	portent	de	toute	façon,	donc	ils	
apparaissent	bien	dans	les	résultats	de	laboratoire	mais	ils	ne	cherchent	que	ce	qui	existait	déja.	Ils	
utilisent	la	grippe	parce	qu'elle	est	parfaite.	Elle	crée	la	peur	et	chaque	personne	présente	des	
symptômes	différents.	
	
Ils	ne	font	que	jouer	avec	les	humains.	Il	s'agit	juste	de	gérer	davantage	la	perception	par	la	propagande	
et	la	peur	!	
	
Et	la	Chine,	comme	toujours,	le	grand	laboratoire	du	NWO	(Nouvel	Ordre	Mondial).	
	
Nous	avons	suivi	la	piste	de	l'argent.	L'immense	hôpital	de	1000	lits	qui	sera	construit	en	quelques	jours,	
a	son	origine	économique	dans	la	Fondation	Bill	et	Melinda	Gates.	Le	laboratoire	en	Grande-Bretagne	
qui	a	le	brevet	pour	le	Coronavirus,	en	tant	que	vaccin,	fait	partie	de	la	Fondation	Bill	Gates	elle-même.	
Créer	le	problème	pour	vendre	la	solution.	Il	n'y	a	rien	à	faire.	Encore	une	fois,	c'est	la	même	chose.	
	
Ce	sont	des	gens	qui	viendront	dire	que	nous	avons	des	preuves.	Je	maintiens	ce	qui	a	été	dit,	cela	fait	
partie	du	mécanisme	de	propagande	mais	il	n'y	a	pas	lieu	de	s'inquiéter	de	ce	qui	provient	du	soi-disant	
virus	lui-même,	par	contre,	il	ne	faut	s’inquiéter	que	de	la	partie	qui	vient	des	humains	et	de	ce	qu'ils	
font	en	utilisant	le	virus	comme	excuse.	Comme	en	1918	pour	la	grippe	espagnole,	le	vrai	tueur	se	
trouve	dans	les	vaccins,	pas	dans	le	virus.	
	
C'est	là	que	réside	le	danger.	C'est	une	énorme	coïncidence	qu'ils	aient	déjà	un	vaccin	si	rapidement.	
Non	pas	que	le	virus	ne	soit	pas	là	mais,	étant	donné	que	celui	qui	est	derrière	c'est	Bill	Gates	qui	paie	
les	vaccins	pour	le	monde	entier	à	des	fins	d'eugénisme,	de	destruction	de	l'humanité,	d'Agenda	21,	
d'Agenda	2030,	c’est	lui	qui	est	à	l'origine	du	virus	Corona.	

La	grande	pandémie	de	1918	s’est	passée	de	la	même	façon.	Ils	ont	utilisé	la	grippe	et	l'ont	présentée	
comme	un	grand	danger,	ils	ont	vacciné	la	population	et	c'est	ensuite	que	tant	de	personnes	sont	
mortes.	L'agenda	consistant	à	tuer	la	population	avec	des	vaccins	n'est	pas	nouveau.	Il	est	déjà	mis	en	
œuvre	depuis	plus	de	100	ans.	

Nous	ne	pensons	pas,	à	l'heure	actuelle,	que	ce	soit	autre	chose	qu'un	jeu	de	la	Cabale	pour	voir	
comment	les	gens	réagissent	à	une	telle	crise,	pour	connaître	également	les	faiblesses	des	systèmes	de	
santé	des	différentes	nations,	savoir	comment	déplacer	leurs	pièces	à	l'avenir	également	dans	le	but	de	
vendre	des	vaccins	et	des	médicaments.	
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Jusqu'à	présent,	la	recommandation	est	de	ne	se	faire	vacciner	en	aucune	façon.	D’autre	part,	se	faire	
vacciner	et	ensuite	essayer	de	détoxifier	le	vaccin	ne	fonctionne	pas,	malgré	ce	que	certains	peuvent	
dire.	Ce	n'est	pas	possible.	Le	concept	de	vaccin,	son	fonctionnement,	est	très	douteux.	Mais	même	avec	
de	véritables	vaccins	contre	les	maladies,	la	véritable	intention	de	les	prévenir	est	une	inoculation.	Dans	
ce	cas,	c'est	encore	plus	dangereux.	Ce	qu'ils	vendent	comme	vaccins	"pour	le	bien	des	gens",	c'est	en	
réalité	la	maladie.	Elle	sera	latente	pour	le	reste	de	leur	vie.		

Bien	que	je	ne	discrédite	pas	l'utilisation	d'un	véritable	vaccin,	ce	que	veulent	ces	psychopathes,	c'est	
inoculer	la	population	en	utilisant	les	vaccins	et	la	grippe	commune	comme	excuse	et	faire	de	la	
propagande	pour	que	les	gens	s'inoculent	volontairement.	

Les	psychopathes	de	la	Cabale,	comme	Bill	Gates,	ont	mis	dans	les	vaccins	des	composés	et	des	
substances	qui	sont	activés	par	le	contact	avec	une	deuxième	substance.	Autrement	dit,	on	se	fait	
vacciner	contre	la	grippe	une	année	et	la	suivante	contre	le	virus	Corona	et	le	composé	mortel	est	
activé.	Ce	qui	aggrave	encore	la	situation,	c'est	qu'ils	peuvent	infecter	la	population	avec	un	composé	
d'un	prétendu	vaccin	et	l'activer	ensuite	avec	le	composant	suivant	activé	à	l'aide	de	Chemtrails.	

Il	peut	encore	s'agir	de	trois	composants,	ou	plus,	qu'ils	filtrent	en	choisissant	la	population	à	infecter,	et	
non	pas	seulement	de	deux.	En	d'autres	termes,	il	sera	activé	dans	la	population	qui	a	été	la	plus	
infectée	/	inoculée.	Au	minimum,	il	affaiblit	le	système	immunitaire,	rendant	la	population	de	plus	en	
plus	encline	à	tomber	malade	et	à	dépendre	des	systèmes	médicaux	et	du	consortium	industriel	des	
médicaments	de	"Big	Pharma".	

De	plus,	un	vaccin	apparemment	inoffensif	destiné	au	système	respiratoire	peut	avoir	des	conséquences	
futures,	affectant	d'autres	organes	qui	sont	ceux	qui	étaient	réellement	destinés	à	être	attaqués.	

Recommandation	:	NE	PLUS	se	faire	vacciner	pour	AUCUNE	MALADIE.	Ne	vous	fiez	plus	aux	médecins	
allopathes.	Ils	n'ont	pas	vos	meilleurs	intérêts	à	l'esprit	et,	même	un	ami	de	la	famille	ou	un	médecin	de	
famille,	honnêtement,	n’est	pas	au	courant	et	croit	toujours	en	la	médecine	de	la	Matrice.	

La	manière	dont	je	vois	clairement	que	les	vaccins	NE	fonctionnent	PAS,	c'est	qu’ici	il	s’agit	de	quelque	
chose	de	viral	.		Les	vaccins	ne	fonctionneront	que	de	manière	limitée	avec	les	agents	bactériologiques	
(pas	viraux)	car	si	des	germes	morts	sont	injectés	à	un	patient,	oui,	ils	peuvent	développer	des	antigènes	
contre	la	maladie	qui	peut	être	causée	par	ce	genre	de	germes.	Mais,	dans	le	cas	des	virus,	cela	n'est	pas	
possible.	

	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(	Robert	–	Espagnol)	:		

https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Gosia	–	Espagnol)	:		
https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Robert	–	Espagnol)	:								
https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:																			
https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	


